

ZWP live vom Acker:

Zahnzentrum an der Aue eröffnet

Am 3. Mai war es so weit: Das Zahnzentrum an der Aue im niedersächsischen Ebergötzen, dessen Entstehung wir mit ZWP live vom Acker redaktionell begleitet haben, öffnete offiziell seine Tore! Dabei lud das Gründerpaar Dres. Alexandra und Torsten Wassmann Patienten, Familie und Freude sowie Interessierte aus der Region ein, sich den imposanten und hochmodernen Neubau in Führungen durch die großzügigen Räumlichkeiten genauer anzuschauen.



Mehr ZWP live vom Acker
gibts auf ZWP online.



© marcobuehl.de



XXL-Herzensprojekt

Das Zahnzentrum an der Aue ist ein XXL-Herzensprojekt für die Gründer. Ein solcher Bau auf dem Acker beansprucht absolut jede Muskulatur: Ob familiärer, finanzieller, fachlicher oder visionärer Natur. Natürlich ist jede Niederlassung ein mutiger Schritt, jedoch dort zu gründen, wo bisher „nur“ der Acker bestellt wurde und dazu in einer solchen Größenordnung wie das Zahnzentrum an der Aue, weitet das normale Gründungspensum um ein Vielfaches aus und verlangt von allen Beteiligten ein Übermaß an Input, Ausdauer und Expertise. Umso größer waren Stolz und Freude bei Alexandra und Torsten Wassmann sowie ihrem Team, das großartige Endresultat nun vorzeigen zu können.



NOW OPEN!

Kompetenz für die Region

Das Zahnzentrum an der Aue versteht sich als topmodernes Kompetenzzentrum für die Region, das ab sofort die Fachbereiche Oralchirurgie, Endodontologie, KFO sowie die Allgemeinzahnmedizin auf höchstem Niveau abdeckt. Aktuell gehen vier Zahnärzte, darunter zwei Fachzahnärzte, an den Start. Das Zentrum verfügt über acht Behandlungszimmer mit einer State-of-the-Art-Ausstattung und in einem Design, dessen erdige Farbpalette und klare Formensprache ein selbstbewusstes und edles Understatement versprühen.

Wir gratulieren der Praxis zur Eröffnung und wünschen dem gesamten Team viel Erfolg und Freude am neuen Standort Ebergötzen!

Weitere Infos auf anderae.de.